

Le poulain

Jeudi soir je suis allée chez une collègue de ma mère qui a des chevaux car un poulain était né. Son mari l'a sorti de son box avec sa mère donc il galopait dans tous les sens. Quelquefois il essayait de brouter mais il avait de trop grandes pattes alors il les pliait un peu et il ne se débrouillait pas très bien avec sa langue. Quelquefois il galopait dans un champ de fleurs qui avait beaucoup de trous. Il est même allé dans le potager de son maître. Il nous courait vers nous comme une fusée et quand on voulait le rentrer dans le box il ne voulait pas. Je le trouvais trop mignon quand il galopait. Après il est retourné dans son box et a tété sa mère. Il n'a pas encore de nom mais les poulains qui naissent cette année doivent avoir un nom qui commence par un G.

